



SGCAF - SCG



Date de la sortie : **25 avril 2025**
Cavité / zone de prospection : **Puits des Pertes**
Massif : **Parmelan**
Commune : **Thorens Glières**
Personnes présentes : **Clément Garnier, Christian Carrez, Domi Boibessot, François Corageoud et Guy Masson**
Temps Passé sous Terre : **5 h**
Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **exploration**
Rédacteurs **GM**

Pas moins de 4 points de rendez-vous pour constituer une équipe suffisamment nombreuse afin d'affronter le puits des Pertes.

Sitôt arrivés Clément se jette dans le laminoir terminal et extrait les blocs que je mets dans les bacs, au-dessus Fanfoué est en relai et en surface Domi et Christian, qui comme à l'accoutumée a installé le système de cordes, hissent les charges. Ça avance bien et après 32 chargements nous allons manger à la cabane du Pic Noir, œuvre de François, qui d'ailleurs a apporté une bouteille pour requinquer la troupe. Entre temps Domi est allé jeter un œil au fond et semble optimiste...



Pause au Pic Noir.

On rattaque, Clément tire d'en haut avec mon aide, Domi est sur le front de taille, les autres en relai. Mais voilà un bloc trop volumineux, je vais lui régler son compte à la cartouche, par petits trous car la position est un peu exposée. J'en viens à bout et évacue les morceaux, mais derrière ce n'est pas si vaste qu'espéré. Le laminoir se resserre et le sol devient en roche, comme s'en rend compte Clément après un nouveau long fourgonnage qui fait chauffer les biceps des copains qui tirent d'en haut. Au terme du 86 ième bac il faut se rendre à l'évidence, ça ne

passera pas sans des moyens plus performants. Je m'y colle et je passe sur les détails, position très malcommode, mondmilch au plafond qui bouche les trous, multiples essais sans effets à cause d'un fil défectueux. Enfin nous en venons à bout et il est plus que l'heure du retour dans la vallée.



Le fond n'est pas très propre...



C'est fini pour aujourd'hui.

Nous avons progressé de 4 à 5 m dans ce laminoir descendant, avec vue sur 3 m, pas trop enthousiasmante, mais le courant d'air est là. A poursuivre donc, avec modération. La « délivrance » est à moins de 10 m mais une portion plus confortable aurait été la bienvenue !

Photos François et Guy.